

Dreck-weg-Tag am 13. Mai

Am 13. Mai veranstaltete der TVI einen Dreck-weg-Tag, zu dem sich morgens um 10 Uhr 14 freiwillige Helfer an der Jahn-Halle einfanden. Der Geräteraum wurde komplett ausgeräumt und gründlich geputzt, die Umkleieräume und Duschen wurden mit einem Hochdruckreiniger auf Hochglanz gebracht, und mit Hilfe eines mobilen Gerüsts wurden die Hallenfenster vom Staub befreit. Auch im Freien waren viele helfende Hände an der Arbeit: Moos und Laub wurden vom Dach des Kladderadatsch entfernt, die Büsche am Gehweg von der Weingartenstraße zum Schulhof zurückgeschnitten, dem Unkraut auf dem Grünstreifen vor der Halle wurde zu Leibe gerückt und gesamte Außenbereich gründlich gekehrt. Da so viel Einsatz eine kleine Belohnung verdient, spendierte Kassenwart Peter Gabel allen Helfern einen kleinen Imbiss aus der Vereinskasse, ehe sich alle ins wohlverdiente Wochenende verabschiedeten.

DR